

2. Bezirksklasse Herren Gruppe 08

TS Rusbend II : SC Deckbergen-Schaumburg
Freitag, 09.02.2024, 20:00 Uhr

Punkteteilung zwischen dem TS Rusbend II und dem SC Deckbergen-Schaumburg

Im Spiel der 2. Bezirksklasse Herren Gruppe 08 traf der TS Rusbend II am vergangenen Freitag im 12. Saisonspiel auf den SC Deckbergen-Schaumburg. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach über 4 Stunden beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Puttler / Bradt, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Eine sichere Bank für seine Mannschaft war an diesem Tag insbesondere Fabian Wischnewski, der seine Partien allesamt gewann.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Fünf Sätze beharkten sich Lohmann / Reese und Heisterhagen / Wischnewski, bevor die Gastspieler einen Matchball nutzten und den 3:2-Sieg perfekt machten. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Heisterhagen / Wischnewski mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewannen. Ohne Satzgewinn für Schönemann / Honisch verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Puttler / Bradt. Chancenlos waren Thiem / Blaume gegen Kuhr / Amelung nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 gegenüber. Kurz strauchelte er, aber letztlich war Daniel Lohmann beim 11:9, 11:6, 8:11, 11:8 gegen Andreas Bradt doch überlegen. Gerd Schönemann bezwang anschließend Alexander Puttler in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Dann ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Ohne große Aussicht auf einen Sieg war Manfred Thiem im Spiel gegen David Kuhr bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor er das Spiel besser in den Griff bekam und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnte. Lange mit Dirk Heisterhagen ringen musste Alexander Honisch in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich eine große Überraschung landen, ging Honisch doch auf Basis der Spielstärkewerte als deutlicher Außenseiter in das Match. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Honisch mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Einen Sieg verpasste Emily Reese beim 1:3 gegen Fabian Wischnewski und sie konnte das Match, in das sie als favorisiert gegangen war, unterm Strich nicht so gestalten, wie man es auf Basis der TTR-Werte erwarten konnte. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Nico Blaume die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TS Rusbend II und des SC Deckbergen-Schaumburg. Lange mit Alexander Puttler ringen musste Daniel Lohmann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg und konnte letztendlich eine große Überraschung landen, ging Lohmann doch auf Basis der Spielstärkewerte als deutlicher Außenseiter in das Match. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Den Sieg von Andreas Bradt konnte Gerd Schönemann im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Mit dieser Niederlage liegt Schönemann nun bei einer Einzelbilanz von 9:12 seit Beginn der Serie. Manfred Thiem verlor sein Match gegen Dirk Heisterhagen unterm Strich recht eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 8:11, 9:11, 8:11. Durch diese Niederlage verändert sich die Anzahl an Niederlagen von Thiem damit auf 5, während er bislang 11 Erfolge seit

Beginn der Spielzeit verzeichnen konnte. Der neue Zwischenstand war 6:6. Alexander Honisch war in der Partie gegen David Kuhr nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Einen Sieg holte Emily Reese bei ihrem 3:1 gegen Stephan Amelung. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:5 (Reese) und 9:4 (Amelung). Mit 1:3 verlor am Nachbartisch indes Nico Blaume seine Partie gegen Fabian Wischnewski. Nach diesem Einzel steht Blaume somit bei 2 Siegen und einer Niederlage seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Wischnewski ein 6:4 ausweist. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Mannschaftskampfes im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. In toller Verfassung präsentierten sich Lohmann / Reese im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Puttler / Bradt. Mit dem 8:8 mussten letztlich beide Mannschaften leben.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 15.03.2024 gegen den TTC Volksen, während der SC Deckbergen-Schaumburg am 16.02.2024 gegen den VfL Bad Nenndorf II antritt.

Statistik:

TS Rusbend II

Doppel: Lohmann / Reese 0:2, Schönemann / Honisch 0:1, Thiem / Blaume 0:1

Einzel: D. Lohmann 2:0, G. Schönemann 1:1, M. Thiem 1:1, A. Honisch 2:0, E. Reese 1:1, N. Blaume 1:1

SC Deckbergen-Schaumburg

Doppel: Puttler / Bradt 2:0, Heisterhagen / Wischnewski 1:0, Kuhr / Amelung 1:0

Einzel: A. Puttler 0:2, A. Bradt 1:1, D. Heisterhagen 1:1, D. Kuhr 0:2, S. Amelung 0:2, F. Wischnewski 2:0